

Ficha de candidatura

  ANDRES RUBIO CASTRO PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL	Datos	Nombre (propietario): ANDRES RUBIO CASTRO	Nombre (Suplente): MARTIN YESCAS SERRANO	Cargo: PRESIDENCIA MUNICIPAL
	Edad: 37 años Sexo: HOMBRE Estado: DURANGO	Municipio : SAN LUIS DEL CORDERO		

¿Por qué quiero ocupar un cargo público?

Anhelo poder contribuir a la mejorar las condiciones en que vive mi gente en San Luis de Cordero, mi tierra, donde crecí y donde han prosperado mis pequeños negocios, siempre buscando un ambiente de paz, seguridad, bienestar y felicidad para nuestros hijos. Soy un hombre agradecido con las oportunidades que me ha dado la vida, siempre he tratado de regresar un poco de lo mucho que me ha dado mi pueblo, lo quiero ver limpio, con servicios públicos de calidad, alegre, unido y modernizado. Estoy seguro que lo primero es empezar con un buen trato al ciudadano, no gobernar con ocurrencias, sino con responsabilidad y honestidad, dando todas las luchas necesarias para atraer recursos y proyectos para que todas y todos nos sintamos orgullosos de nuestro San Luis de Cordero.

Dos principales propuestas

Propuesta

SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD PARA MI GENTE. Mejoraremos los servicios públicos que brinda el municipio mediante el siguiente esquema:

AGUA POTABLE: Plan emergente de saneamiento, sustitución de redes obsoletas, cronograma claro y preciso de distribución de agua por barrios, macro tanque de almacenamiento, programa de tinacos para familias de alta necesidad, revisión de los procesos de cloración y potabilización de acuerdo a normas sanitarias vigentes, constante capacitación y educación de cultura del cuidado y uso eficiente del agua.

SISTEMA DE RECOLECCIÓN DE BASURA: Esquema puntual de recolección de basura, así como mejoramiento de las condiciones laborales de los miembros de este equipo. Orden y limpieza del basurero municipal, así como la gestión incansable de un relleno sanitario moderno y equipado para reducir el impacto al medio ambiente. Promoveremos la separación de basura y su reciclaje.

RED ELÉCTRICA: A través de la mezcla de recursos y la gestión consolidar y ampliar la red eléctrica a todos los barrios del municipio con un proyecto que garantice el abasto necesario en las áreas donde hagan falta transformadores y sustituir el cableado por uno más moderno y útil, así como a aquellas calles de reciente creación en donde hay nuevos asentamientos. Mejorar el sistema de alumbrado público con la colocación de luminarias extras donde haga falta, así como reducir los costos para generar mayores ahorros municipio.

Propuesta

Estableceremos un programa integral de desayunos escolares para que nuestras niñas, niños y jóvenes desde educación inicial hasta preparatoria tengan garantizado un desayuno caliente, nutritivo y balanceado mientras estén en las escuelas. Bajo la premisa de que las letras no entran cuando se tiene hambre. Iniciaremos en una primera etapa con: educación inicial y jardín de niños, en la segunda etapa: educación primaria y en la tercera etapa: educación secundaria y superior.

Propuesta en materia de género o del grupo en situación de discriminación que representa

Propuesta 3

Impulsaremos un programa de becas para madres solteras que les permita seguir estudiando, así como capacitación para el trabajo mediante la cual podrán aprender un oficio, otra manera de generar ingresos para sus familias a través del autoempleo. Para las mujeres del sector productivo gestionaremos microcréditos a tasa preferencial, con la finalidad de que puedan iniciar o hacer crecer su negocio. Propondremos un programa especial para combatir el hacinamiento de las niñas y las madres solteras con acciones de vivienda encaminadas a que tengan su propio espacio, privacidad y seguridad.

Trayectoria política y/o participación social

Soy empresario del ramo de telefonía celular en la región de San Luis de Cordero, Nazas y San Pedro del Gallo, cuento con más de 10 años de presencia en el ambiente político, fiel creyente de que hay que devolverle a nuestro pueblo y a nuestra gente un poco de lo mucho que nos ha dado. Me he desempeñado en el sector público y privado siempre buscando el bienestar de la población, generando acciones de transparencia cuando fui Contralor Municipal, así como incentivando proyectos de alto impacto para mi municipio y mi gente. En todo momento he contribuido a las causas más apremiantes de mi comunidad aportando mi granito de arena para temas de salud, educación, cultura y deporte, grupos vulnerables y la juventud.

Historia profesional y/o laboral

2016 al 2019 Contralor Municipal del H. Ayuntamiento de San Luis de Cordero, Durango como: Titular de la Unidad de transparencia y rendición de cuentas; 2010 al 2013 Escuela Secundaria Técnica No. 48 Amado Nervo de San Luis de Cordero, Dgo. como: Asistente Electoral IEPC e Interinato Matemáticas II y III en Planeación y cumplimiento de competencias didácticas; 2006 al 2007 Manufacturas GEBESA Gómez Palacio Durango como: Auxiliar de Supervisor de Línea.

Estudios

Grado máximo de estudios: Licenciatura

Estatus: Título

Cursos

- 1.- El II Simposium de Ingeniería Industrial ¿La Ingeniería Industrial en la Era del Conocimiento¿ 2004.
 - 2.- El III Simposium de Ingeniería Industrial ¿Calidad a la Mexicana¿ 2005.
 - 3.- El 1er. Simposium Internacional de Ingeniería Industrial de Logística 2006.
 - 4.- El 2do. Simposium Internacional de Ingeniería Industrial 2007. Participación en el curso de ¿Formación Básica Emprendedora¿ 2002.
-

Consulta los sitios de interés con información relacionada de las y los candidatos

Sin registro